

Grand succès des patineurs canadiens en URSS

La championne canadienne Lynn Nightingale a remporté le championnat dans les épreuves en solo chez les dames lors de la compétition *Moscow News International Figure Skating* tenue au début de décembre. Des concurrents venant de 13 pays ont pris part à cette manifestation sportive organisée par la Fédération du patinage artistique de l'URSS.

La délégation officielle du Canada était composée de Mlle Nightingale et du couple de danseurs Barbara Berezowski et David Porter qui se sont classés cinquièmes. Au mois d'octobre dernier, ce même couple avait remporté la quatrième place lors de la compétition *Skate Canada*.

Outre les concurrents, le Canada était également représenté par Toller Cranston qui n'a patiné qu'au cours d'exhibitions. Cranston, le meilleur patineur au monde dans la catégorie du patinage libre, a remporté la médaille d'or dans cette épreuve lors des championnats mondiaux tenus à Munich en 1974. Ses qualités de patineur sont bien connues à Moscou et le public venu en très grand nombre applaudissait chaleureusement à la mention de son nom. A la fin de son premier spectacle, il fut appelé trois fois et a reçu



Photo: David Leonardi

La patineuse la plus élégante, Barbara Berezowski et son partenaire David Porter.



Photo: Holiday Studio

Lynn Nightingale d'Ottawa (Canada) qui remporta le championnat dans les épreuves en solo chez les dames lors du *Moscow News International Figure Skating*, le mois dernier.

une avalanche de fleurs. Il dut se dérober à la hâte par une porte arrière pour esquiver la foule d'admirateurs venus l'attendre à l'extérieur du stade. Le soir suivant, il fut rappelé sur la glace à quatre reprises.

Mlle Nightingale, qui visitait Moscou pour la première fois, a fait l'objet de nombreux reportages dans la presse soviétique qui lui ont permis de se faire connaître du public. Les spectacles qu'elle a donnés ont soulevé l'enthousiasme et elle s'est mérité de nombreux rappels.

La compétition de Moscou a été en grande partie retransmise à la télévision soviétique et les principaux journaux ont publié des entrevues avec Mlle Nightingale et avec M. Cranston. Mlle Berezowski, nommée *Miss Moscow News*, titre décerné à la patineuse la plus élégante, a aussi eu droit à des reportages et à des photos dans la presse. Elle a joui, avec son partenaire David Porter, d'une très grande popularité chez les spectateurs qui, à un certain moment, se sont mis à huer parce que, d'après eux, les juges n'avaient pas suffisamment bien coté le couple.

Les membres de l'ambassade canadienne à Moscou qui ont assisté à la compétition ont tenté de donner le meilleur appui possible à l'équipe et lui ont offert l'hospitalité.

Cette manifestation, organisée pour la première fois en 1972, est une compétition internationale de catégorie senior pour patineurs en solo, dames ou hommes, ou en couples ainsi que pour danseurs sur glace. Chaque pays participant doit avoir un juge au sein de sa propre équipe.

En 1972, Cathy-Lee Irwin de Toronto a remporté la première place dans les solos chez les dames, et Marian Murray et Glenn Moore, de Vancouver, la quatrième chez les couples. En décembre 1973, Ron Shaver s'est classé deuxième dans les solos chez les hommes tandis que Murray et Moore arrivaient septièmes chez les couples.

Visite du premier ministre de G.-B.

Le premier ministre de Grande-Bretagne, M. Harold Wilson a accepté l'invitation du premier ministre Trudeau de se rendre à Ottawa le 29 janvier.

Venant de Londres par avion, M. Wilson arrivera à Ottawa dimanche matin et les deux chefs de gouvernement auront des conversations au cours d'un déjeuner de travail. M. Wilson partira ensuite pour Washington.

Une année critique pour la fourrure

La prochaine période de vente des fourrures canadiennes sera critique pour les éleveurs de visons. Cette prévision est celle de M. Andrew Stewart, chef de la Section des animaux à fourrure du ministère fédéral de l'Agriculture.

L'augmentation des coûts de production est l'un des problèmes auxquels font face les éleveurs.

Les éleveurs de visons foncés ou ayant quelques mutations — ces derniers ont des prix plus élevés — pourraient continuer à gagner des revenus correspondant aux niveaux de 1973-1974. Ils ont obtenu en moyenne \$22.45 par peau l'année dernière, ce qui représente une hausse de \$4.15 par rapport à la précédente.

Cependant, il faut plus aux éleveurs de visons pastels pour rester en affaires. Ils ont reçu en moyenne \$17.37 par peau lors de la dernière saison, soit une augmentation de 73¢ par peau. C'est nettement insuffisant pour couvrir la hausse des frais de production: aliments, main-d'oeuvre et cages.